

コープぐんまの移動店舗が運行開始しました

1月24日(月)、コープ中野店より「コープぐんまの移動店舗」が運行開始しました。当日は中野店駐車場にて出発式を開催。千代田町の高橋町長、邑楽町の金子町長をお招きし、コープぐんまの代表理事ら3名とともにテープカットを行いました。

また、板倉町では1月25日(火)板倉町役場にてお披露目式を行いました。



コープぐんまの移動店舗



運行開始の1週間は、早くも大盛況。予想以上のご来場があり、停留時間の都合でお帰りいただいた方もいらっしゃるほどでした。(初週の来場数を参考に、2週目からは停留時間を見直しております。)

ご利用のみなさまからは、「買い物の利便性だけでなく、近所の人たちとのコミュニティが広がる」「家に引きこもりがちな高齢者など、外に出るきっかけにもなる」「担当者の親切な案内や袋詰めなどありがたい」などのお声をいただきました。

献血のご協力ありがとうございました (コープ藤岡店)

1月9日(日)コープ藤岡店の駐車場で、日本赤十字社群馬県赤十字血液センターによる献血を実施しました。

午前・午後ともに、受付開始時点でお待ちいただく方もおり、受付だけ済ませ午後再訪する方もいらっしゃいました。ご協力いただいたのは94名(内400mL献血者83名)でした。

ご協力いただいた方、また、残念ながら待ち時間の都合でお帰りいただいた方も含め、みなさまありがとうございました。



群馬大学生協へ、 冷凍「ひとくちチキンカツ」を 無償提供しました

コープデリフーズで賞味期限間近となり販売できなくなった食品を、群馬大学生協へ無償提供しました。

提供した食品は、学生支援として生協食堂で調理し学生に無料配付されました。

提供した商品

「産直げん気鶏モモ肉のひとくちチキンカツ」

10個入×24袋×16ケース

群馬大学の生協食堂3店(荒牧・昭和5ケース、桐生6ケース)にて無料配付されました。

【荒牧】12/16(木)～20(月) 3日間約530名 【昭和】12/16(木)～22(水) 5日間約600名

【桐生】12/17(金)～21(火) 3日間約550名

